

## Eröffnung des Winterkongresses



Min.-Dirigent Prof. Dr.-Ing. E. h. Böhringer:

Als wir mit den Vorbereitungen für den Internationalen Winterkongreß 1969 begannen, ahnten wir nicht, welchen Widerhall unsere Einladung zur Teilnahme finden würde. Ich habe die große Freude, Sie alle, die Sie in so unerwartet großer Zahl der Einladung der Forschungsgesellschaft für das Straßenwesen gefolgt sind, hier willkommen zu heißen. Es ist für uns eine große Ehre, daß der Herr Staatssekretär im Bundesverkehrsministerium, Herr Wittrock, Herr Ministerialdirektor Spoerl aus dem Bayerischen Staatsministerium des Innern, zu dieser Veranstaltung gekommen sind. Ich darf Sie, meine Herren, im Kreise der hier anwesenden 700 Teilnehmer recht herzlich begrüßen. Ihre Anwesenheit unterstreicht die Bedeutung, die der Straßenwinterdienst heute im Zeitalter der Motorisierung hat.

Ich begrüße ferner den Präsidenten der Association Internationale Permanente des Congrès de la Route, Herrn Rumpler, den Schirmherrn des diesjährigen Kongresses. Ich bin überzeugt, daß Sie, Herr Präsident, die seit nunmehr 60 Jahren von Ihrem Verband veranstalteten Straßenkongresse um eine nicht minder bedeutsame und, wie die große Besucherzahl zeigt, auch von vielen begrüßte Veranstaltung erweitert haben, die von jetzt ab, wie ich hoffe, regelmäßig unter Ihrer Schirmherrschaft stattfinden wird.

Ich heiße ferner willkommen den Präsidenten des Touring Club de France, Herrn Eyrolles. Der von Ihrem Club im Jahre 1930 ins Leben gerufene Concours des Chasse-neige war der Ursprung aller 22 seither veranstalteten Wettbewerbe und Kongresse dieser Art. Ich darf Sie darum als den Paten dieser Veranstaltung besonders herzlich begrüßen. Ich begrüße nicht weniger herzlich Herrn Prof. Dr.-Ing. Bertolotti, Turin, den Direktor des Centro Italiano Viabilità Invernale,